
― 分散登校から 1ヶ月あまり ― 

 分散登校が終わり、新しい生活様式にのっとり注意を払いながら学校生活を行っていますが、依然として元通りの学校生活では

ないので辛い思いをさせていると思います。学校祭、体育祭がなくなり、中間考査も約１ヶ月遅れで７月７日から実施されます。

そんな中でも部活動が再開されて、グランドや体育館、部活動の諸活動場所から元気な声が聞こえてきてなんとも言えないような

うれしい気持ちになります。 
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扇風機 設置します 夏季講習は 7/23(木)～25(金) 

各行事や部活動の大会がなくなっていく中、見学旅行はなんとかして実施したいという強い気持ちが沸

き起こり、飛行機や宿の手配の関係もあることから、決断の時期は５月末時点には行わなければなりませ

んでした。感染者が一向に減らず、分散登校も行っていた５月中は、予定していた１０月末を諦めて、延

期した方がリスクは少ないのではないかという意見で一致しました。また、感染者を旅行団から出しては

いけない。また、北海道の感染者が多い中、他域に感染を広めることも厳に慎まなければならないという

ことが話されました。 

いつどこで感染者が増えるのかは、誰にも予想はできません。しかし、様々な方面でウイルスの解明が

進み、その対応の仕方が日増しに適切なものにもなってくるでしょうから、できる限り日程は２年生の終

盤に設定した方が良いでしょうと考えました。それでも実施できない場合も考えられますが、そのときは

断腸の思いで諦めなくてはなりません。命に代えられるものはありませんから。 

具体的に感染のリスクを減らしたり、体調を万全に保つことを考えたりした結果、当初の千歳空港利用

をせずに旭川空港発着でお願いしました。また、日程の変更により、旅行金額は予定額を上回ってしまっ

たため（飛行機の代金が高くなります）、旅程を１日減らし、広島での平和学習を行わないことにしまし

た。これから具体的に計画をしていく上で、様々な配慮が必要になりますが、慎重に計画していきた

いと思いますので、どうかご理解とご協力をお願いいたします。 

 

新型コロナウイルスの影響で、7月末ま

で授業になりました。そのために、それと

並行して進学講習をせざるをえなくなり

ました。暑いさなかに行いますが、頑張り

ましょう。 

ただ、8月に入ってからの講習は、1，2

年生の場合行いませんので、長期休業で行

えることを各自取り組んでください。 

冬休み中の「勉強合宿」は今のところ、

予定しています。 

これから本格的な夏を迎え

る上で、熱中症にならずに、新

型コロナウイルスに感染しな

い取り組みの一つとして各教

室に「扇風機」が２つ設置され

ることが決定しました。ＰＴＡ

と同窓会のご協力で実現しま

した。大事に使いましょう。 
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